Les soirées littéraires biennoises

Café-restaurant Bierhalle, Route de Boujean 154

(Bus no 1, direction Patinoire, descendre à l'arrêt Châtelet)



Patrick Amstutz

Né à Bienne, ayant vécu à Nidau, à Orvin, à Fribourg, à Paris et à Bienne, il a étudié à l'Université de Fribourg et à la Sorbonne Nouvelle. Attaché de recherche aux deux universités, il a été pendant près d'une dizaine d'années chargé de cours à l'Université de Fribourg, en littératures de langue française. Il dirige actuellement deux associations éditrices. Il a publié de nombreux textes en revues et en volumes.

Nos vies majuscules

La poésie traduit le plus subtilement les aspirations et les angoisses humaines. Patrick Amstutz a publié *s'attendre* et *prendre chair* aux Editions Empreintes, et édité des études sur Francis Giauque et Virgile Rossel pour la revue *Intervalles*. «[...] *s'attendre*, c'est une plaquette, mais d'une exceptionnelle intensité. », sur *France-Culture*, le 28. 09. 2002. «[...] *prendre chair* est une œuvre raffinée. », dans *R.S.P.T.*, juin 2007.

C'était W. Renfer

Werner Renfer est né le 16 juin 1898 à Corgémont et décédé le 27 mars 1936 à Saint-Imier. Après ses études d'ingénieur agronome à l'Ecole polytechnique de Zurich, il tentera avec Germaine Berthoud, qu'il épousera, une aventure littéraire en France qui se soldera par un échec douloureux, au moment de la naissance de son premier enfant. Il s'établira finalement à Saint-Imier et deviendra le rédacteur du journal local *Le Jura bernois*.